Quatre équipes cubaines d'escrime qualifiées pour les Jeux de Lima



La Havane, 22 juin, (RHC).- La Fédération cubaine d'escrime a atteint un objectif important. Quatre équipes de notre pays ont eu leur qualification pour les Jeux Panaméricains qui auront lieu à Lima, l'année prochaine. En effet, les épéistes de deux sexes, l'équipe féminine de fleuret et l'équipe masculine de sabre ont décroché leur billet pour la capitale péruvienne au tournoi de qualification organisé à la Cité sportive de notre capitale.

«Nos sportifs ont fait une bonne compétition. Nous avons amélioré les résultats par rapport au tournoi de qualification précédent. Pour cette occasion, en plus de retenir des places pour quatre équipes, nous avons également un fleurettiste et une spécialiste du sabre qui ont également eu leur qualification en individuel. L'équipe cubaine a aussi remporté deux médailles de bronze » a signalé Aljhadis Banderas, président de la Fédération cubaine d'escrime en dressant le bilan de Cuba à ce tournoi.

« Cette compétition nous a servi de préparation pour les Jeux de l'Amérique Centrale et des Caraïbes, notre principal engagement de l'année. » a signalé Aljhadis Banderas.

Les escrimeurs cubains ont obtenu une promotion sur la liste mondiale en vue des Jeux Centraméricains et des Caraïbes. Plus de 300 tireurs d'une trentaine de pays ont participé au tournoi de La Havane, parmi eux des escrimeurs classés au top de la liste mondiale.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/165266-quatre-equipes-cubaines-descrime-qualifiees-pour-les-jeux-de-lima$



Radio Habana Cuba